

Novartis fördert Teilhabe von Menschen in Pflegeeinrichtung der CS Caritas Socialis

Bereits zum zwölften Mal ermöglichen MitarbeiterInnen von Novartis chronisch kranken und hochbetagten Menschen, betreut von der CS Caritas Socialis, einen außergewöhnlichen Tag.

Mai 12, 2017



Gemeinsam erleben! – So lautet das Motto des Partnerschaftstages von Novartis und CS Caritas Socialis am Donnerstag, 4. Mai 2017. Novartis spendet an diesem Tag die Zeit der MitarbeiterInnen, um den in der CS Caritas Socialis betreuten Menschen die Teilhabe am gesellschaftlichen Alltag zu ermöglichen.

Unmögliches möglich machen

Der Community Partnership Day (CPD) von Novartis und CS Caritas Socialis fand heuer zum zwölften Mal statt. 81 Novartis-MitarbeiterInnen schenkten an diesem Tag den von der CS betreuten Menschen einen Aktivitätstag, der sonst für diese pflegebedürftigen Menschen nicht möglich wäre. Nur durch die geschenkte Zeit der ehrenamtlichen Mitarbeit und dank der Kostenübernahme von Novartis ist es möglich, dass Menschen mit Beeinträchtigungen nochmal an Orte kommen, die sonst für sie unerreichbar sind.

242 Menschen auf Ausflügen unterwegs

Insgesamt waren an diesem Tag 242 Menschen unterwegs: 100 Personen besuchte den Tiergarten Schönbrunn, 96 Personen den Prater mit einem kulinarischen Ausflug ins Schweizerhaus. Eine Rundfahrt mit der Panoramabahn Schönbrunn genossen 46 Personen.

Um viele neue Eindrücke reicher kehrten die insgesamt 122 BewohnerInnen und Tagesgäste, 81 Novartis-MitarbeiterInnen und 34 BetreuerInnen und Begleitpersonen der CS Caritas Socialis wieder zurück.

Frühling auf den Terrassen

Die fünf „Daheimgebliebenen“ Novartis-MitarbeiterInnen widmeten sich der Gartengestaltung auf den Balkonen und Terrassen der CS Rennweg. Blumenkisten und -töpfe und auch Kräutertöpfe für die

Dachterrassen und Balkone wurden gemeinsam bepflanzt.

Ausklang und Danke an alle Teilnehmenden

Der Community Partnership Day (CPD) endete traditionell mit Ausklang im Festsaal der CS Rennweg. Christian Thonke (Unternehmenssprecher) überreichte das Geschenk der AußendienstmitarbeiterInnen von Novartis – ein großer Korb mit Wolle für das CS-Strickprojekt – an Barbara Schwarzmann (Pflegedienstleitung) und Ramona Rosenthal (Leitung MS-Tageszentrum).

CSR – ein Gewinn für Novartis und CS Caritas Socialis

Die CSR Partnerschaft von CS Caritas Socialis und Novartis besteht seit nunmehr zwölf Jahren. Eine Erfolgspartnerschaft, die jedes Jahr erneut ein Gewinn für beide Seiten ist.

„Der Novartis Community Partnerschaftstag bietet alljährlich eine willkommene Abwechslung im Alltag und wird von den BewohnerInnen und Tagesgästen schon mit Spannung und Vorfreude erwartet. Wir sind sehr froh, einen Partner wie Novartis an unserer Seite zu haben, denn Ausflüge mit unseren BewohnerInnen in einer solchen Größenordnung sind nur mit dieser Unterstützung möglich. Herzlichen Dank im Namen der uns anvertrauten Menschen für Ihre großartige Unterstützung und wir freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!“, so Robert Oberndorfer, Geschäftsführer der CS Caritas Socialis.

Für chronisch kranke Menschen ist der Partnerschaftstag eine große Bereicherung im Frühling, von dem sie nicht nur mit vielen Eindrücken und neuen Freundschaften nach Hause kommen, sondern auch erschöpft aber übergelukkig ins Bett fallen.

Für die MitarbeiterInnen der Novartis, ist der Konzerngründungstag ein Tag, der sie ebenfalls mit nachhaltigen Eindrücken nach Hause heimkehren lässt:

„Es war wieder ein wunderschöner Tag mit tollen Eindrücken, herrlichem Wetter und vielen glücklichen und engagierten TeilnehmerInnen. Es freut mich sehr zu sehen, dass diese Partnerschaft seit Jahren so kräftig weiterbesteht und wie viel Freude wir den BewohnerInnen mit unseren Ausflügen bereiten konnten – jedes Jahr zeigt es sich aufs Neue, dass die Zeit bestens investiert war. Auch wir Novartis MitarbeiterInnen profitieren von diesem Tag sehr. Es stärkt den Zusammenhalt der KollegInnen untereinander und gibt uns die Möglichkeit, eine andere Perspektive der Lebenswelt der betroffenen Personen zu bekommen und unterstreicht für uns persönlich, warum wir bei Novartis arbeiten - um Menschen zu einem besseren und längeren Leben zu verhelfen. Ich bedanke mich auch bei den MitarbeiterInnen der CS, ohne die dieses tolle Projekt nicht möglich gewesen wäre. Wir freuen uns schon sehr auf den nächsten CPD“, sagte Novartis Unternehmenssprecher Christian Thonke.

CS Caritas Socialis – Lebensqualität vom Beginn bis zum Ende des Lebens

Die CS Caritas Socialis wurde 1919 von Hildegard Burjan als geistliche Schwesterngemeinschaft mit dem Auftrag gegründet, soziale Not zu lindern. Heute setzt die CS Caritas Socialis drei Schwerpunkte: Betreuung und Pflege (Demenz), Hospizkultur (CS Hospiz Rennweg) und die Unterstützung und Begleitung von Familien und Kindern.

Ein Teil der Einrichtungen ist durch den Fonds Soziales Wien (FSW) gefördert. Die CS Caritas Socialis Privatstiftung verfolgt ausschließlich den gemeinnützigen Zweck der Sicherung des Fortbestandes der Einrichtungen der CS Caritas Socialis GmbH und unterstützt und fördert Einrichtungen und Projekte über die Förderungen des Fonds Soziales Wien und der Stadt Wien hinaus. Spendenkonto: IBAN: AT27 2011 1800

Source URL: <https://prod1.novartis.com/at-de/news/novartis-foerdert-teilhabe-von-menschen-pflegeeinrichtung-der-cs-caritas-socialis>

List of links present in page

1. <https://prod1.novartis.com/at-de/at-de/news/novartis-foerdert-teilhabe-von-menschen-pflegeeinrichtung-der-cs-caritas-socialis>